



## Con carta pública Piden evitar madruguete sobre nueva Ley de Ciencia

Nely Toche

nely.toche@eleconomista.mx

En una carta abierta dirigida a los próximos aspirantes a la presidencia de México y al público en general, el Colectivo por la Ciencia reunió este lunes más de mil firmas exponiendo su preocupación para que se complete el proceso de discusión sobre la nueva Iniciativa de Ley General en materia de Humanidades, Ciencias, Tecnologías e Innovación (HCTI) a través de los parlamentos abiertos convocados por las Comisiones Unidas de Ciencia, Tecnología e Innovación y de Educación de la Cámara de Diputados.

El documento expresa que estos parlamentos han sido hasta ahora “un importante ejercicio democrático que ha permitido escuchar la voz de una comunidad diversa y plural”, sin embargo, peligró al escuchar la negativa de legisladores de Morena para modificar la iniciativa y la intención de aprobarla cuanto antes.

La carta detalla que durante los dos primeros foros, de siete programados, numerosos participantes han insistido en la importancia de estable-

cer un horizonte de certeza en el financiamiento de la ciencia a largo plazo, de aquilatar el trabajo de las entidades federativas en la producción científica, tecnológica e innovadora y su potencial para promover el desarrollo regional, de fomentar la innovación para que contribuya a un México más competitivo y equitativo, pero no desde los argumentos que presentó el presidente en su propuesta de iniciativa de Ley.

El gremio científico fue enfático en oponerse a la “polarización del debate”, como se ha señalado desde el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología, a través de su directora María Elena Álvarez Buylla.

**Hasta ahora, no hay una fecha exacta para realizar el tercer foro de los parlamentos abiertos, sin embargo, el tiempo mínimo para organizar y convocar es de 15 días. El más reciente se llevó a cabo el 11 de abril.**